



Le Centre derrière ses candidats au Conseil d'Etat

Elections » Les centristes ont officiellement présenté hier soir leurs trois candidats pour le Gouvernement fribourgeois. Mais les résultats du vote sur cette nomination ne seront connus qu'ultérieurement.

C'est presque fait pour les trois candidats centristes au Conseil d'Etat. Hier soir lors d'une séance qui s'est tenue en ligne, les instances du Centre fribourgeois ont présenté officiellement leur casting. Néanmoins, les statuts du parti empêchant un vote sur internet, les délégués se sont prononcés par correspondance sur cette nomination et les résultats ne seront connus que début mai. Mais sauf surprise, la formation devrait être représentée dans la course au gouvernement par

Jean-Pierre Siggen (58 ans), ministre de l'Instruction publique depuis 2013, Olivier Curty (49 ans), à la tête de la Direction de l'économie depuis 2016, et Luana Menoud-Baldi (49 ans également), qui est notamment présidente de l'Association suisse des musiques. Soit un représentant de la ville de Fribourg, un Lacois et une Glânoise.

Si le fait que Jean-Pierre Siggen et Olivier Curty soient candidats à leur propre réélection ne faisait aucun doute, le nom de Luana Menoud-Baldi était plus inattendu. La Tessinoise d'origine, établie à Sommentier depuis une quinzaine d'années, est en effet moins connue, malgré une expérience politique dans son canton natal. Mais Quentin Moënnat, vice-président de la

section glânoise, a loué ses engagements associatifs, son large réseau national et son riche parcours professionnel – elle est aujourd'hui directrice du musée du Fort de Chillon, dans le canton de Vaud.

Président du parti cantonal, Damiano Lepori a pour sa part souligné: «La recherche du ticket parfait a été un long processus. Ce fut un travail de tous les instants pour trouver trois candidats qui soient complémentaires, avec des compétences complémentaires, mais qui ensemble forment une parfaite symbiose.» Pour le Centre, l'enjeu est grand: au mois de novembre, le parti aura pour objectif de conserver les trois sièges qu'il occupe actuellement à l'exécutif cantonal. » **NICOLAS MARADAN**



De gauche à droite: Olivier Curty (sortant), Luana Menoud-Baldi et Jean-Pierre Siggen (sortant). Charly Rappo